
地域密着型特別養護老人ホームいなわしろホーム 

令和元年度第 4 回運営推進会報告書 

開催日時  令和元年 11 月 27 日（水）14 時～14 時 35 分 
場  所  いなわしろホーム会議室 

参加者 議  題 
入居者      １名 
猪苗代町職員   １名 
地域代表者    １名 
知見を有する者  １名 
管理者（議長）  １名 
事務局      ３名 

1. 施設長挨拶 
2. 議題 

① ユニット型施設現地指導報告 
② ユニットリーダー研修受講者報告 
③ 令和元年度上期事業報告 
④ その他 

会   議   録 
1. 施設長挨拶 
2. 議題 
① ユニット型施設現地指導報告―事務局より別紙に基づき報告。 
（事務局）皆様から何かご質問、ご意見等ございますか。 
（地域代表者）介護ロボットを使用しない理由は。 
（事務局）導入時最新のシステムだったこともあり業者様に説明も受けましたが上手く使いこ

なせませんでした。委員会を立ち上げシステムを熟知した職員を育てる必要があります。 
（地域代表者）介護ロボットに関する研修に職員が出向いてはどうか。 
（事務局）それも今後検討していきたいと思います。 
② ユニットリーダー研修受講者報告―介護員小板橋より別紙に基づき報告。 
（事務局）皆様から何かご質問、ご意見等ございますか。 
（地域代表者）職員が研修に参加するのも大事だが、施設長や副施設長も行った方がいいので

は？ 
（事務局）そうですね、今後研修施設への見学を予定しております。 
（猪苗代町職員）資料に施設へ入居される方にはリロケーションショックが起こるとありまし

たが、実際にこのような苦難や落差を感じている方はいらっしゃいますか。 
（事務局）住み慣れた地域から離れ入居することにより苦難や落差は誰しも感じることだと思

います。入所申込の際には当法人の在宅サービスを利用してもらうことでいなわしろホームに

慣れて頂くことも勧めています。また入居時はご家族の方にご面会の促しや、行事等で触れ合

う時間を作るようにしております。そのようにして入居者の方が安心して暮らせる環境を整え

ていくことで苦難や落差の軽減に繋がるのではないかと思います。 
③ 令和元年度上期事業報告―事務局より別紙に基づき報告。 
（事務局）皆様から何かご質問、ご意見等ございますか。 
④ その他 
・第 3 回報告書添付 
（事務局）また、現地指導の際に朝食の時間が早すぎるのではないかとご指摘を受けました。

今後検討していきたいと思います。 
【次回 令和 2 年 1 月 22 日（水）14 時～】 


